

SUMMARY

PERANCANGAN INTERIOR COKRO COOKING STUDIO DI JAKARTA

Created by TIARA PUTRI FADHILAH

Subject : Perancangan Interior, Cooking Studio

Subject Alt : Interior Design, Cooking Studio

Keyword : Hobi;Studio masak;Fasilitas memasak

Description :

Pada saat ini dunia kuliner sedang sangat diminati oleh masyarakat luas. banyak masyarakat yang tertarik untuk mendalami keahlian memasak mereka dengan mempelajarinya dari resep yang ada di internet maupun berkumpul dengan ahli memasak dan memiliki hobi yang sama. Minat terhadap dunia masak juga tidak sebatas orang-orang dewasa, tidak sedikit anak-anak juga sudah tertarik dengan kegiatan masak-memasak. Metode yang digunakan dalam perancangan Cokro Cooking Studio ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus yang mengutamakan pengamatan dan penelitian terhadap objek yang akan menjadi bahan penelitian sesuai dengan fakta lapangan. Terbukti dengan adanya acara televisi yang menayangkan ajang perlombaan memasak master chef yang telah tayang pada tahun 2011 hingga sekarang bahkan sudah ada juga untuk peserta junior yang memiliki hobi memasak yang telah tayang pada tahun 2014. Namun masih sedikit fasilitas yang tersedia untuk mendukung minat memasak. Cooking studio adalah tempat yang digunakan untuk kursus memasak. Tidak jarang juga cooking studio menyediakan café atau bar yang dapat dinikmati oleh umum. Minat dari memasak tidak hanya ditujukan kepada orang dewasa, namun banyak anak-anak juga mulai tertarik dengan kegiatan memasak ini. Dengan keberadaan cooking studio dapat memudahkan serta mewujudkan minat masyarakat dalam bidang memasak

Contributor : IRMA DAMAYANTIE, S.Ds.M.Ds

Date Create : 05/06/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20191003014

Collection : 20191003014

Source : Undergraduate Theses of Design Interior

Relation Collection Fakultas Desain dan Industri Kreatif

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor